
I Aos dez dias do m€s de junho de dois 
'il-q S.uI'"' as quatorze horas e trinta e

2 cinco minutos, na 'atI#";;;;-J" :tyltt 
'reuniu-se' 

ordinariamente' o

3 CERH/TO' o SecretarioEx"t'ii'o a"u boas vindas a todos e informou que a

4 Presidente nao estari il;;i;-;-tuniao eil-virtude de convo-ca96o do

5 Governador. o secreiari['-ii""'ti'o.informou soure'icomitiva do Estado do

6 Tocantins que esta inJo-p"i" Barcelona "om 
o-ooi"ti'o de fechar uma- pauta

? comum, entre todos J;'ffi; qll'i",n not"tta tropi6at' para a CoP21 lnformou

I tamb.m que o presiieffi;; li;d;"tins nao poderir participar da reuniao em

9 virtude de compromiss'J,l'J r,ii""iriiii;* p-Jrri* r"b"i-"r 
" 

due, portanto, o secret6rio

I 0 Executivo assu me a J"#l ffi ';; g' id' o *9':i1{iffi:L55,,il1," fl':lt"lfi :

iiqs;i:i:1":Tr*Fi}:l;sr:88ff i"Jfi fr"?tr8-,Y1ti:i11i?:J"",}
lite",'?3'13:*',J:["Bil:Y'i*q:':.f ::i$'lltll"lSlS^tl:'"i?f;versara
rs (SEPLAN), Lisandra ;#li;';;;; " 

ri'i"" n' eoioes tsesaU)' MArcio Aususto

16 da Sitva (MpE), .rarr=#'to# o-rr"ii"-rirno--riom.'cientifica/uFT), 
Antonio

t7 Rodrigues da sitva nr# tdiiiEniir.ls), tvtiguet binier Junior (CELTINS)' Adao

r8 reodoro ,r," t"*Jii] 'il'n.a-n;;'Ai;P; \ iirno " Alcv Batista' Matos

le (oNG/|DAHRAI. e|ll tJJi'ia'"-t"f"Git""-0" p"uta: i"Auertura; /' ordem do dia: i)

20 do Naturatins; iil npilt'#l'i"ii"-o' z+"'Reriiiao ordin6ria; iii) Apreciagso e

2l votaQao de atteraqao"'ffit"* ;; npr[aEao oos Recursos do FERH 'para 
o

22 exercicio de 2015; 
'i"il"ffi;t-;" 5"t'6t"'ii-i'""'ii"' 3' Palavra'livre 4'

;;Eir"io-"n,o'r':li;;1i j':lsilll"i*i;i*ni:ali:ilqi"fi i]18?\*?
':,',:H::"lf,::ff f nl,?l,l'3,,i"i1"'ffi #uil;'ilri3lg:"u:n!'?illjlo"o'0"
26 declarou aberta a ;;1";; livre A servidora do MPE Marli convidou os

27 conselheiros p"'" 
'.#t'Xuojetti" 

piurit' t" t:t'3*";li5:'ffio:! iH"H
,,g 

l1*"S ll*mffi :'iJ'ffi"i#i:ilT"'t'iJ," ii",j., qug o.conserho

30 Nacional est6 reatizalio #;fisi-s ffilqt Ressaltou que o objetivo 6'balizar a

3l atuaqao do MPE ""il;i';;-;;f;i" 
oo eio" Cerrado' lnformou ainda que o

32convitefoiencaminhadoesolicitouaosconselheirosquetiverinteresse.se
33 mobilizar p"r" 

"p'"J"iL"' 
ti'" pi"pqtifio.de trabalho paia o MP no Cerrado na

34 Audiencia pfbtica.'o"3";;;tfi-iiicutivo i"iiirti, que um dos srandes

35 objetivos da viagem-dJ-G;;; para earcetoni-e retohar uma agenda do

36 Estado, iniciada ", ioii e estagnadaros anos seouintes, quanto ir quantificagSo

37 e valorag6o oos ativil';G;i;]1d;roc"ntln".-i"cln"eineira Lizandra (SAUDE)

38 perguntou quando ;"'a#;;;; Te;i; inicLiam os trabalhos' o Secret6rio

39 Executivo intormoutue f,nirma Jem"naa do Naturatins para a c6mara T6cnica

40 de procedimen." iJt,,l""ri];';;il,; S;."t"ria Executiva est6 aguardando a

41 oficializag6o oo peAiOo paricon'oca' a.reuni6o da C6mara' E ressaltou que o

42 Conselho atua de ;;;;;;;t' " 
demanda dos 6rg6os' Ressaltou tamb€m Que o

43 Grupo de rrauarno"ioiir;; ;; sfi;rh' MPE; Naturatins' para escolha do

44 laborat6rio de anaiis;'l; is;t t; ites reunioe-s ?i::i"lT : s:I:::i ::
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94 definido pela Defesa Civil, sendo um dos crit6rios que estivesse pr6ximo d
95 Unidades de ConservagSo e com maior historico em focos de inc6ndio. O
96 Conselheiro Alci (Natura-Ativa) perguntou sobre a mudanqa no projeto para
97 recuperagao de nascentes. O Secret5rio Executivo observou que a experiOncia
98 com os Conv6nios firmados com as ONGs pelos Editais de 2013 n6o foram bem
99 sucedidos, portanto foi pensado em mudar a estrat6gia esse ano do Programa de
100 Recuperag5o de Nascentes. Como proposta e fazq um Termo de Parceria
l0l T6cnica com o RURALTINS e os Comites de Bacias para a selegao dos
102 benefici6rios do Programa e a execugeo direta no campo dos projetos e a
103 Secretaria ficaria com o acompanhamento e supervisSo do mesmo. NAo havendo
104 mais interveng6es o Secret6rio Executivo colocou em votaQao a readequagSo do
105 Plano de AplicagSo dos recursos do Fundo Estadual de Recursos Hidricos para
106 20"15, que foi aprovado por unanimidade. O Conselheiro Marcondes (SEDETUR)
107 chamou a atenq5o para a an6lise de sua proposta de priorizaqSo. O Secret6rio
108 Executivo argumentou que quando o Conselho elegeu as agdes propostas 6 a
109 priorizagSo. O Conselheiro Marcondes (SEDETUR) concordou. O Conselheiro
I l0 Antonio (Saneatins) sugeriu criar grupo do CERH no "whatsapp". O SecretSrio
ll1 Executivo sugeriu consultar a p6gina do conselho. Em seguida perguntou se
ll2 havia mais alguma manifesta@o e n5o havendo encerrou a sessSo. Assim sendo,
113 eu, Aldo Ara0jo Azevedo, Secret5rio Executivo do CERH lavrei a presente Ata da
ll4 25a ReuniSo Ordin5ria do Conselho Estadual de Recursos Hldricos que, uma vez
I l5 aprovada, ser6 assinada por mim e pelos demais conselheiros.
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lnstituig6es Ausentes:
1 . lnstituto Natureza do Tocantins - NATURATINS;
2. AssociagSo Tocantinense de Municipios - ATM;
3. Secretaria de Desenvolvimento Regional, Urbano e HabitagSo;
4. FederagSo da Agricultura do Estado do Tocantins - FAET
5. FederagSo dos Trabalhadores na Agricultura do Tocantins - FETAET;
6. Federagao das lnd[strias do Estado do Tocantins - FIETO;
7. Cons6rcio lntermunicipal do Lago UHE Lajeado - Cl LAGO;
8. Adminishagdo das Hidrovias do Araguaia e Tocantins - AHITAR.
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